

Falleció Alberto Granado, amigo del Che y de Cuba

Escrito por CubaDebate

Sábado, 05 de Marzo de 2011 10:53



Alberto Granado, el amigo y compañero del guerrillero Ernesto “Che” Guevara en su viaje de juventud en motocicleta por Suramérica, falleció hoy en La Habana a la edad de 88 años.

Granado, nacido el 8 de agosto de 1922 en Córdoba (Argentina) y afincado en Cuba desde 1961, falleció de muerte natural, explicó su hijo Alberto Granado.

Granado, fiel amigo de Cuba será incinerado este sábado en La Habana y sus cenizas se esparcirán en Cuba, Argentina y Venezuela, según su voluntad.

Amigo de la infancia del Che, fue su acompañante en el viaje que emprendieron en

Falleció Alberto Granado, amigo del Che y de Cuba

Escrito por CubaDebate

Sábado, 05 de Marzo de 2011 10:53

motocicleta en 1952 por Suramérica, un periplo que despertó la conciencia política del guerrillero argentino.

Sobre *“La Poderosa”*, la moto de Granado, recorrieron buena parte del cono sur hasta que, nueve meses después, se separaron en Venezuela.

Esa peripecia fue llevada al cine en 2004 en la película *“Diarios de una motocicleta”*, dirigida por el brasileño Walter Salles e interpretada por el mexicano Gael García Bernal en el papel del Che y el argentino Rodrigo de la Serna como Alberto Granado.

Tras ese viaje Granado regresó a Argentina para trabajar como bioquímico, pero, tras el triunfo de la revolución cubana, el Che le invitó a venir a La Habana y, un año después decidió afincarse en la isla con su esposa, Delia, y sus hijos.

En 2008 Alberto Granado viajó a Argentina para participar en las celebraciones del 80 aniversario del nacimiento del Che Guevara en la ciudad de Rosario.

Falleció Alberto Granado, amigo del Che y de Cuba

Escrito por CubaDebate

Sábado, 05 de Marzo de 2011 10:53

Su último viaje al exterior fue a Ecuador hace algunos meses, según dijo a EFE su hijo, quien destacó que su padre fue un "gran revolucionario" y un hombre que amaba mucho la vida.

Fallece Alberto Granado el compañero de viaje del Ché

A las 15H00 de Cuba serán cremados los restos mortales de Alberto Granado.

Alberto Granado compañero de viaje del Ché Guevara falleció a los 88 años de edad en su residencia en La Habana. (Foto: Archivo)

Alberto Granado junto a "La Poderosa" la motocicleta Norton de 1939 donde junto al Ché recorrió Latinoamérica. (Foto: Archivo)

A las 15H00 de Cuba serán cremados los restos mortales de Alberto Granado

A las 15H00 de Cuba serán cremados los restos mortales de Alberto Granado

Las cenizas de Alberto Granado serán esparcidas entre Argentina, Cuba y Venezuela.

Mientras dormía en su residencia de La Habana, Cuba falleció este sábado en horas de la mañana, el escritor argentino Alberto Granado Romero, quien fue compañero de viaje del desaparecido Ernesto Che Guevara, con quien colaboró en la organización de la Revolución cubana.

Para este día se organizan los actos fúnebres del también científico fallecido a los 88 años de edad.

Atendiendo a su voluntad, cuerpo de Alberto Granado será cremado y sus cenizas serán esparcidas en Cuba, Argentina y en Venezuela.

Nació en la localidad de Hernando en la central provincia de Córdoba, Argentina, el 8 de agosto de 1922.

Luego de cumplir 30 años de edad, el escritor decidió partir de su Argentina natal para dedicarse a viajar por toda Latinoamérica en compañía de su amigo Ernesto Che Guevara.

El ya célebre viaje por Sudamérica empezó en diciembre de 1951, a bordo de "La Poderosa", una motocicleta Norton de 1939.

Falleció Alberto Granado, amigo del Che y de Cuba

Escrito por CubaDebate

Sábado, 05 de Marzo de 2011 10:53

Nueves meses después se separaron en Venezuela, cuando el Che regresó a Buenos Aires a dar sus últimas materias de Medicina. Granado, que ya era bioquímico, consiguió trabajo en un hospital. Conoció a Delia y se casó. En 1960, después de la Revolución, los amigos se reencontraron en La Habana.

Granado Romero vivió en Cuba desde el 23 de marzo de 1961, donde dirigió un departamento de Genética hasta su retiro, en 1994.